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No dia Dezessete de Outubro de dois mil e vinte e dois, seis horas da tarde, ocorreu a reunião 

ordinária mensal do Conselho Regional de Meio Ambiente, Desenvolvimento Sustentável e 

Cultura de Paz da Subprefeitura Ipiranga – CADES IPIRANGA – Gestão dois mil e vinte e dois mil 

e vinte e quatro, reunião realizada on-line, pelo aplicativo Teams. 

O interlocutor abriu a reunião, comentou e explicou sobre o atraso da ATA da reunião anterior, 

foi relatado que as pautas foram passadas para o Subprefeito, para posteriormente ser 

repassada para os conselheiros. 

Sobre a pauta de pintura do muro da Joao Lanhoso, o interlocutor pediu para ser feito oficio 

para ser repassado para a Locat, fazer a programação para a revitalização com pintura do 

Muro em questão. 

O interlocutor ficou de repassar a solicitação para ser marcada uma reunião com os 

contemplados pelos TPU`s na região da Joao Lanhoso, juntamente com o Subprefeito; 

Sobre a data de inicio das obras da Joao Lanhoso, foi falado que a verba ainda estava na casa 

civil, portanto não teria como saber uma data especifica, porem se no decorrer do mês até a 

próxima reunião mudasse algo, o interlocutor iria avisar no grupo do WhatsApp os 

conselheiros. 

Sobre os contatos dos representantes, da SEHAB, Selimp, o interlocutor ficou de buscar novos 

contatos para ter o dialogo junto com o CADES; o interlocutor comentou que iria buscar junto 

com o subprefeito alguma nova informação sobre o tema Pátio de Compostagem. 

Sobre a planta do Incinerador Vergueiro, o interlocutor iria repassar para o CPO, um 

requerimento junto com o acervo central, para solicitar; 

O Conselheiro Milton, pediu uma reunião com o Administrador do Parque da Independência o 

Sr. Wagner, o interlocutor ficou de entrar em contato e ver a agenda e disponibilidade. 

Sobre o estudo do córrego são jose, o conselheiro Thiago gostaria de fazer um estudo 

detalhado sobre o córrego, o interlocutor solicitou um oficio, e agendar uma visita no local; 

Sobre os locais do Jardim de chuva, foi falado que alguns já estão em andamento e outros 

estão em processo de licitação, o interlocutor falou sobre uma demanda para o CADES, de um 

futuro jardim de Chuva, que iria buscar soluções para fazer algo em conjunto, Sub, CADES e 

comunidade; 

Sobre a demanda do escadão junto com o jardim de chuva, foi pedido um oficio e ver a 

possibilidade de ser feito; 

Sobre a revisão do plano diretor, foi passado que teria uma reunião para falar sobre o assunto, 

onde posteriormente foi passado o link no grupo do whatssap do CADES; 

O conselheiro Thiago falou da importância sobre a participação da reunião, inclusive que teve 

propostas de autoria dele. 



O interlocutor ressaltou sobres as pautas, em buscar informações mesmo sendo pautas de 

reuniões durante o ano, ele juntamente com o Cades, tem o consenso que são assuntos 

importantes eu que serão levadas até a conclusão. 

O munícipe Henrique, convidado da Conselheira Talita, relatou sobre o barulho e falta de 

acústica em festas no CAY (Clube Atlético Ypiranga), que está buscando um diálogo com 

representantes do Clube, o interlocutor tomou nota da solicitação, e vai repassar para o 

representante do Conseg do Ipiranga. 

A conselheira Debora, falou sobre a falta de abastecimento de água e luz na Usina, o 

interlocutor pediu para ser feito um oficio junto a subprefeitura, para verificar de quem seria a 

competência do abastecimento de água e luz do local, uma vez que o CADES sempre está 

fazendo alguma ação no local; 

O interlocutor mencionou sobre uma solicitação de uma remoção de arvore pedida pela 

conselheira Susi, que posteriormente foi falado que a mesma já tinha sido removida. 

O conselheiro Milton, falou sobre a demanda da abertura de 3 berços que precisaria de ajuda 

para o plantio, e elogiou a obra feita do jardim de chuva na Rua: Tamuatá; 

Os conselheiros ficaram de se organizar para fazer o plantio da demanda; 

O conselheiro Nelson comentou sobre uma determinada praça e sobre o projeto adote uma 

praça, o conselheiro ficou de passar o endereço correto da praça,  

 

O interlocutor encerrou a reunião. 

 

 

 

 

 

 

 

 


